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「ネット21」を粉砕する つくる会がメルマガ配信 2011/07/16 07:00 

  つくる会の7項目の質問に答えず！？ 
  

  「ネット21」の自由社と育鵬社に対 

  する非難は根拠のないデマゴギー 

  
 全国各地での教科書展示会が終わり、これから2～3週間が教科書採択のヤマ場の時期を迎えるが、新しい歴史教科書をつく

る会は、自由社・育鵬社の教科書採択を全国的規模で反対運動を行い、その採択阻止に躍起になっている「子どもと教科書全

国ネット２１を粉砕する」と題したメールマガジンを7月12日に配信した。 
  
 ネット２１は、新しい歴史教科書をつくる会がスタートして以来、一貫して阻止運動に全力を傾けてきた自虐史観教育推進の中

心的な反日左翼系の市民団体。このほど、東京支部の関野通夫氏が、7項目の質問状を送付したところ回答が無く、7月1日に

最後通告を配達証明付きで送付したという。 
  
 その骨子は、①ネット２１の自由社と育鵬社の教科書に対する非難は根拠のないデマゴギーである、②彼らの言動は、信用毀

損（刑法23号）や不当競争防止法の第14号競争者営業誹謗行為に該当する可能性が大きい、③質問内容と最後通告のコピー

を教育委員、地方議員、自由社と育鵬社に送付、公開するーなど。以下、つくる会の許可を得たので、メルマガの全文を掲載し

た。 
  
 また、こうした反日自虐史観一派の方針に基づいて、全国で自由社と育鵬社への攻撃が続いているが、その一端が先に民団

の陳情を採択した小田原市議会のケース。その後、読者から情報が寄せられたので、下段に掲載した。この阻止運動は日本国

内の反日左翼42団体だけでなく韓国の団体まで加わっており、「反日軍VS日本軍」の象徴的な戦いとなっている。 
  

民潭による「つくる会教科書」 

採択阻止運動の実態 

 
 【藤岡信勝】   [桜H23/6/14]  

  

■「ネット２１」を粉砕する 
                                  ＜投稿者＞ 東京支部 関野通夫 
  
 教科書改善運動を阻害する、いわゆる市民運動団体と称する団体の活動があります。その中核的存在が俵義文という人が事

務局長を務める「子どもと教科書全国ネット２１」（「ネット２１」と略称します）です。ネット２１は、今年の3月20日付で、【共同アピ

ール】を発表し、自由社と育鵬社が発行する中学生用の歴史及び公民教科書の不採択運動を展開しています。 
  
 このネット２１は、多くのいわゆる市民団と称する左翼反日団体を束ね、教育委員会などに、自由社や育鵬社の教科書を採択し

ないように働きかけています。事なかれ主義の教育委員の中には、うるさいので、自由社や育鵬社の採択を避けてしまう人達

も、かなりな数に上ると思われます。 
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 そこで、私は、先ずネット２１に下記７つの質問をぶつけました。 
                                         
 ●2011年3月30日付け【共同アピール】に関する質問 
                                         
１．育鵬社と自由社の教科書に違いはありますか、違いがあるとすれば、何が重要な違いか教え 
 て下さい。例えば、＜彼らは、扶桑社・自由社以外の教科書には「有害添加物＝毒」が盛り込 
 まれている＞と他社の教科書を誹謗・攻撃しているとありますが、それは、「つくる会」も「教科 
 書改善の会」も双方が言っているのですか。 
２．神話について、神話＝歴史的事実ではないと断らずに、神話を載せているのか教えて下さ 
 い。 
３．南京大虐殺を実証する一次資料の名前を教えて下さい。 
４．同じく、日本軍「慰安婦」や「集団自決（強制集団死）が日本軍の強制によることについても、 
 上記３と同じことを教えて下さい。 
５．自由社版・育鵬社版は、アジア近隣諸国を蔑視し、とありますが、各教科書の何ページに書 
 いてあるのか教えて下さい。 
６．自衛隊の海外派兵推進についても、上記５と同様のことを教えて下さい。 
７．日本のアジア侵略戦争・植民地支配・加害とありますが、アジアというのは、具体的に何処の 
 国を言うのか教えて下さい。 
 いずれも見過ごすことの出来ないことなので、自分でも調べてみたいので、宜しくお願いします。（以上） 
  
 これらの質問は、どれも非常に素朴で、相手にやましいところがなければ、簡単に答えられる質問です。 
  
 この質問をFAXで行なったのは、6月15日のことですが、一回の回答催促後、回答が無いので、7月1日に彼らに最後通告を

配達証明付きの封書で送付しました。そのポイントは、 
  
（１）回答しないのは＝回答出来ないことである＝ネット２１の自由社と育鵬社の教科書に対する 
 非難は根拠のないデマゴギーであること。 
（２）彼らの言動は、信用毀損（刑法２３３号）や不当競争防止法の第１４号競争者営業誹謗行為 
 に該当する可能性が大きいこと。 
（３）質問内容と最後通告のコピーを教育委員、地方議員、自由社と育鵬社に送付、公開するこ 
 と。 
  
 私は、実際、幾人かの教育委員や区会議員、育鵬社等に送付しました。 
  
 私が想像するところ、俵義文やこの種団体の幹部は、自分たちがデマゴギーをまき散らしていることを承知していると思いま

す。もし、自分たちの主張が、本当に正しいと信じていれば、私の質問に回答してくるはずです。しかし、彼らも、この種の運動に

人生をかけてきたのでしょう。今さら転向はできない。しかし、へたに回答すれば、色々ぼろがでるし、泥沼に嵌る、だから無視し

ようとなったのではないでしょうか。 
  
 つくる会の会員諸姉諸兄は、ネット２１に対し、それぞれのアイデアで攻撃をしかけ、彼らが無視すれば、その無視したという事

実を使って、彼らの我々の教科書に対する攻撃を粉砕、無力化していくべきだと思います。それによって、（１）ネット２１の主張の

ほとんどは、デマゴギーであり、特定教科書の誹謗・中傷にすぎないことを教育委員や採択関係者に知って貰う、（２）教育委員

が、実際にネット２１の攻撃を受けた場合、反論の道具を提供する、という二つの目的を達成することができます。（メルマガここ

まで） 
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教科書反対運動の中心人物・俵義文氏 
（写真はブログ「桜魂」さんから） 

  
以下参考資料【共同アピール】 
歴史わい曲・侵略戦争肯定・憲法敵視、アジアの人々との共生を否定し、国際社会での孤立化の道に踏み出す「不適切な教科

書」を子どもたちに渡してはならない。 
2011 年3 月30 日 
  
アジア女性資料センター／「慰安婦」問題解決オール連帯ネットワーク／一般財団法人歴史科学協議会／ ABC 企画委員会／

大江・岩波沖縄戦裁判を支援し沖縄の真実を広める首都圏の会／沖縄戦の歴史歪曲を許さず、沖縄から平和教育をすすめる

会／沖縄平和ネットワーク／沖縄平和ネットワーク首都圏の会／大江健三郎・岩波書店沖縄戦裁判支援連絡会／女たちの戦争

と平和資料／「学に自由の風を！」ネットワーク／教科書・市民フォーラム／憲法を生かす会／憲法・1947 年教育基本法を生

かす全国ネットワーク／子どもと教科書全国ネット21／子どもの権利・教育・文化全国センター／「子どもはお国のためにあるん

じゃない！」市民連絡会／相模原の教育を考える市民の会／ジェンダー平等社会をめざすネットワーク／社会科教科書懇談会

／自由社版歴史教科書使用の横浜市8 区市民連絡会／自由法曹団／杉並の教育を考えるみんなの会／「戦争と女性への暴

力」日本ネットワーク／「つくる会」教科書採択を阻止する東京ネットワーク／中学歴史教科書に「慰安婦」記述の復活を求める市

民連絡会／男女平等をすすめる教育全国ネットワーク／中国人戦争被害者の要求を支える会／地理教育研究会／東京歴史科

学研究会／南京事件・沖縄問題合同研究会／南京への道・史実を守る会／日中韓3 国共通歴史教材委員会／日本出版労働

組合連合会／日本の戦争責任資料センター／ひらかれた歴史教育の会／ピースボート／許すな！憲法改悪・市民連絡会／横

浜教科書採択連絡会／歴史学研究会／歴史教育者協議会／「歴史認識と東アジアの平和」フォーラム日本実行委員会     

             （以上日本側42 団体） 
韓国・アジアの平和と歴史教育連帯 
          
                           問合せ・連絡先：子どもと教科書全国ネット21 
                           千代田区飯田橋2-6-1 小宮山ビル201 
                           ℡：03-3265-7606 Fax：03-3239-8590 
  
・「催し案内」教育・教科書問題に関する行事・集会のご案内 
  

  
大阪での阻止運動を伝える民団新聞 

--------------------------------------------------- 

抗議のメール・電話が殺到！  

小田原市議会は「正気」を取り戻せ！  

他地区の外国人団体の内政干渉陳情を採択するとは？ 
  
 民団湘西支部（白海秦支団長）が、神奈川県小田原市議会に「育鵬社と自由社の歴史教科書を採択しないよう求める陳情」を

行い、これを市議会が賛成多数で採択した問題が大きな波紋を呼んでいる。たんに、外国人が日本人の教科書採択に介入する

とういう内政干渉だけでなく、外国人団体の陳情を、あっさり採択するという矛盾に、小田原市議会議員は気がつかないのか、と

いう根本問題だ。 
  
 弊ブログの読者・pioneer48 さんから寄せられた情報によると、昨15日、市議会は国内から寄せられた多くの批判メールをグ
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ループ分けし、各会派8名に配布したとのことだが、市議会事務局から寄せられたメールが添付されてきたので、以下に転載す

る。 
  
＞小田原の民団陳情の経緯が少し分かりました。担当の課長から電話が来て、話した後でやりとりしたメールによると、先ず、民

団陳情書を採択基準に従って、各会派８名の議員で採択したそうです。（8名の内訳は、公明党1名、共産党1名、無所属と言う

か所属政党を会派名にしない議員6名だそうです） 
  
採択の基準の文章は下記の通りです。 
「採択基準は誰が作ったのか？」の拙問に、「陳情者（＝民団）です」には空いた口が塞がりません。民団が陳情書とそれを採択

する基準を作って、小田原市に持って来て、その結果市議会で採択されたとの事。民団は、「日本人バカの見本ニダ。ウリの思い

通りニダ」と笑いが止まらない筈。＜  
○○○ 様 
１ 資料を読ませて頂いての感想ですが、「日本が韓国のために良いことをした。」という思いが 
 伝わりました。 
２ 民団陳情書採択の基準と成った3項目の文章については次のとおりです。 
 今回の陳情名は、正式には「望ましい歴史教科書の採択を求める陳情書」というもので、その 
 陳情項目は、以下のとおりです。 
  
（1）小田原市立中学校各校が、2012年度から使用する教科書の採択に際し、望ましい歴史認 
 識に基づいた「歴史教科書」を採用して下さい。 
（2）同じく、偏った歴史認識に依拠する『「つくる会」主導の歴史教科書（中学校用・自由社版）』な 
 らびに、『「日本教育再生機構」主導の歴史教科書（中学校用・育鵬社）』に対しては、十分に調 
 査し、慎重に検討して下さい。 
（3）教育委員会で、各教科書を比較検討される際には、教育現場の教員らの意見や、保護者、 
 学校ＯＢらの声を出来る限り反映して下さい。 
  
 返信が遅くなって申し訳ありませんでした。        小田原市議会事務局○○○○ 
  

子供達のためになる教科書を 

 
産経新聞7月16日7面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------- 

よ～し、本気で離党しろ！ 
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読売新聞7月16日朝刊4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
----------------------------------------------------------------- 

御霊まつり（本日まで）祈祷雪洞 

 
漫画家ちばてつや・上智大名誉教授渡部昇一 

 
李登輝元総統・麻生太郎元首相 

-------------------------------------------------- 
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タグ： 新しい歴史教科書をつくる会  東京支部  関野通夫  子どもと教科書全国ネット２１  俵義文  粉砕  メールマガジン  自

由社  育鵬社  教科書非難  デマゴギー  信用毀損  不当競争防止法  競争者営業誹謗行為   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/07/16 07:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「個人の考え」発言 首相の即時辞任を求める 

 
統治の失政まだ続けるのか 

 
 日本の最高指導者の発言として、あまりに軽く、国の統治を任せることはできない。菅直

人首相が１５日の閣僚懇談会で、将来的な「脱原発」方針に対し、「私個人の考えだ」と釈

明したことだ。 

 
 「綸言（りんげん）汗の如（ごと）し」という言葉がある。最高指導者がいったん口にしたこ

とは、取り消したり訂正したりできないとの意味だ。 

 
 首相が１３日に記者会見で発表した「脱原発」方針は、エネルギーという国家の基本政

策の大転換である。それが、閣僚や与党幹部から反対論を展開され、政府方針ではない

と釈明せざるを得ない醜態をさらした。 

 
 ≪「綸言汗の如し」の重さ≫ 

 
 閣僚とも調整せず、唐突にかつ独断で基本政策を変えることは、首相としての資質が欠

落していると断じざるを得ない。日本の危機は深まるばかりであり、首相の即時辞任を求

める。 

 
 菅首相が退陣を事実上表明しながら、１カ月半居座りを続けていることで実害は拡大す

る一方だ。看過できないのは日本経済への圧迫であり、雇用を危うくしていることだ。 

 
 経済同友会の長谷川閑史（やすちか）代表幹事は、「このままでは企業は来年の事業

計画すら立てられず、成長戦略どころではない」と政府への強い不満を表明したが、電力
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不足により産業の空洞化に拍車がかかっている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110716/plc11071603140000-n1.
htm 
 
・さすがは産経！。  

2011/07/16 08:23

Commented by sumirehodo さん 

私も自由社や扶桑社の教科書購入して読んでみましたがまだまだ何かに遠慮

がありどちらかというと左よりの気がしています。これでは満足できません。   

2011/07/16 09:05

Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん おはようございます。 
 

>私も自由社や扶桑社の教科書購入して読んでみましたがまだまだ何かに遠慮がありど

ちらかというと左よりの気がしています。 

 
恐らくご覧になったのは市販本だと思いますが、これは数百の検定意見をうけて訂正して

「パス」したあとの本です。 

 
ですから著者の本来の記述は検定前の本を評価するのが良いのですが、これは入手で

きません。 

 
文科省の検定委員は左系が多いはず（自虐史観教科書を通すくらいですから）ですの

で、やむを得ない面もあると思います。 

 
あえていうと、真性保守にかなり近いスタンスは自由社、育鵬社は保守スタンスだが商売

という現実側面も重視、の方向だと思いますよ。 

 
＞これでは満足できません。 

 
はやく我々が本当に満足できる教科書が使われると良いですね。  

 

2011/07/16 10:08Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんおはようございます。 

 
拙メールの添付感謝致します。 

 
＞１ 資料を読ませて頂いての感想ですが、「日本が韓国のために 

 
良いことをした。」という思いが伝わりました。 

 
 
ごめんなさい。この担当者の返事は、民団陳情書採択とは 

 
直接関係ありません。 

 
担当の課長が「日韓併合を植民地支配」と認識していましたので、 

 
黄文雄氏の「韓国は日本人がつくった」の要点を私なりにまとめた 

 
４ページのワード文書を送り、それを読んだ担当課長の感想文です。 

 
 
どっちにしろ、「陳情書」の他にその「陳情書を採択する基準」まで 

 
民団が準備し、その基準に従った小田原市議は「韓国の下僕」の集まり 

 
と言っても過言ではありません。(怒) 
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 2011/07/16 10:47

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>拙メールの添付感謝致します。 
 
こちらこそ、情報ありがとうございます。 

 
>担当の課長が「日韓併合を植民地支配」と認識していましたので、 
 
 
>民団が準備し、その基準に従った小田原市議は「韓国の下僕」の集まり 
>と言っても過言ではありません。(怒) 
 
本当に情けない、自国の正しい歴史を知らないことは罪ですね。  

 

2011/07/16 10:48

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
首相強弁「３０００万人移住」 有志が退陣求め集会へ 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110715-00000086-san-pol 
「菅直人首相は１４日夜、民主党若手議員らと会食し「東京、神奈川から３千万人が移住

するような事態も想定して決断しないといけない。だから『脱原発』なんだ。と強調した。」 

 
政府は4/12福島原発事故が旧ソ連のチェルノブイリ事故と同じレベル７であると発表し、

これまでレベル５だったものを一挙に2段階も格下げした。 
 
チェルノブイリ事故の死者は初期に30名、最終的に4000名の死者を出したと報じられて

いる。( が実際には１００万人とも言われている。) 
 
福島が何でレベル7やの??  脱原発へ向けて布石を打ちこみやがった。 
おかげで観光業、農林水産業壊滅や。菅に損害賠償請求したれ。 

 
「民主党の描く未来のビジョンを示すことも大事だ」やて。普通のおっさんかて「未来はリニ

アモーターカーが国土を縦横に走り、農作物も工場で栽培」なんてイメージするんやけど

菅は終戦直後の焼け跡・闇市しかイメージ出来へん。レベル低すぎ!! 笑えるで。日本人

が首都圏から移住ではなくて 
中韓から３千万人を移住させようと思っているやろ。ミエミエや。このペテンに引っかかる

「民主党若手議員」がいるとしたら頭悪すぎやで。菅もろともこんな悪書は廃菅せなあか

んやろ。 

 
 
松本龍前復興相「軽度の躁状態」主治医らが会見 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/518091/ 
九州大学病院は１４日、記者会見を開き、１１日から入院している松本龍前復興担当相の

症状について「震災対策で心身が疲労し、『気分障害』が誘発されたとみられ、軽度の躁

状態にある」と発表した。 

 
軽度の躁状態で何で入院せなあかんの?? 阿川佐和子はんに聞いてみなはれな。きっと

言わはるわ。「うーん、解らん。凄い病院やね。」 

 

2011/07/16 11:27Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん こんにちは。 
 
＞脱原発へ向けて布石を打ちこみやがった。 
おかげで観光業、農林水産業壊滅や。菅に損害賠償請求したれ。 

 
その通り！ 

 
＞中韓から３千万人を移住させようと思っているやろ。 
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がははははは。そのものズバリ！ 

 
＞軽度の躁状態で何で入院せなあかんの??  
 
普通は入院はないですよね。軽度なら(^^；。 

2011/07/16 11:43

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
私も電話（仕事中で急いで抗議したので言葉が足りず後で反省）したとき、私

が日本はいい国だ、と言いますと課長さんも「私も日本はいい国だと思います。」と即答さ

れました。 

 
議員は知りませんが、日本を覆う昔日本が悪いことをした、という空気の中で課長さんや

一般の人は暮らしているわけで、課長さんは民団の三項目の要求も最初どこに問題があ

るのか？と言う対応でした。 

 
反日勢力は反日の空気の強化をしているわけで、今までこのような抗議はなかったので

しょう。しかし今では違います。継続すると空気 雰囲気が変わると思いました。 
本当に教科書の問題は重要ですね。  

 

2011/07/16 12:54

Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
 

もはや１００％基地外のレベル。 

 
●菅首相、脱原発方針表明の翌日にトルコ首相に売り込み 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15028481 
 
民主党の議員は、この基地外を伸子と一緒に精神病院に掘り込んで診てもらうよう署名

を集めろ。 

 
もっとも本当の基地外だと診断されれば、たとえ人殺しをしても死刑にはならない。それが

狙いか？ 

 

2011/07/16 13:30Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつもお疲れ様です。 
pioneer48さんもお疲れ様です。 
この教科書の件、ネット21ということですが、何でも「21」とつく組織は在日韓国・朝鮮系

が多いらしいですね。俵氏は安倍さんを槍玉に挙げた人ですし。それから、関野氏のメル

マガ中の質問に答えられない件、これはまさしく、国会での突っ込んだ質疑で「アレ」が答

えられずに誤魔化すのを彷彿とさせます。 
「アレ」といえば 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110715/plc11071520080018-n1.
htm 
菅首相悪あがき？ 会見全文コピー配布で釈明 

2011.7.15 20:07  
 菅直人首相は１５日、民主党所属の全議員に対し、「将来は原発のない社会を実現す

る」と「脱・原発」に言及した１３日の記者会見での発言を記したコピーを配布した。 

 
 突然の首相方針の発表には閣僚から疑問を呈する発言が相次ぎ、党所属議員からは

「政府・与党で議論がされないまま首相個人の思いだけが発表された」と批判の声が噴出

しているだけに、釈明を狙ったようだ。 
（中略）「全文」とはいいながら、記者団と交わされた質疑については割愛されており、相

変わらず都合のいいことだけを主張し続ける首相の姿勢があらわに。受け取った議員か

らは「悪あがきで、紙のムダ」と反発の声も上がっている。 
（引用終わり） 
この人は何をしたいのでしょう…？ 
おまけになでしこジャパンの応援に、政府専用機で行こうとしていたらしい。専用機は不
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要なんて言っていたのはどこの党でしたっけ？ 
それとレンホーさん、詐欺被害金で勝手に基金なんて作っていいのでしょうか？ 

http://news.livedoor.com/article/detail/5712078/ 
＜蓮舫議員がいきなり詐欺被害金47億の基金設立 / 被害者の声は完全スルーに国民

ブチギレ！＞ 
なんかもう、人間としてのあり方そのものがお粗末すぎて、およそ日本に住むにはふさわ

しくない人たちですね。 

 
それと昨日、自民党の女性議員に関するコメがありました。 
稲田さんには時々FAXだのハガキだのお送りしていますが、今年は暑中見舞いをお送り

しようかと思います。もう季節ですので。  

2011/07/16 14:22

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。実現しなくて良かったです。 

 
>首相、独でなでしこ応援しようとしていた…幻に 

ドイツで開催されているサッカー・女子ワールドカップ（Ｗ杯）の決勝戦について、菅首相

が現地で応援する方向で首相周辺が一時検討したものの、断念していたことが１５日わ

かった。 

 
いっていたら、彼女たちのパワーがそがれてしまう！！ 

 
また、教科書問題も重要ですが、ご家庭でお子さまにしっかりとした歴史教育を行うことの

方が大切な気がします。  

 

2011/07/16 18:43

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 

>課長さんは民団の三項目の要求も最初どこに問題があるのか？と言う対応でした。 
 
洗脳されている人はそうでしょうね。しかもそれが圧倒的多数派ときています。 

 
>本当に教科書の問題は重要ですね。 
 
はい。その重要性を熟知しているのが反日です。だからこそ、常軌を逸した阻止運動を展

開しているわけです。 

 

2011/07/16 18:45Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>●菅首相、脱原発方針表明の翌日にトルコ首相に売り込み 
 
完全に常識を無くしてますね。 

 
>民主党の議員は、この基地外を伸子と一緒に精神病院に掘り込んで診てもらうよう署

名を集めろ。 

 
やって欲しいです。  

 

2011/07/16 18:48Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>何でも「21」とつく組織は在日韓国・朝鮮系が多いらしいですね。 
 
そうなんですか？ 

 
＞俵氏は安倍さんを槍玉に挙げた人ですし。 

 
はい、狂ったように攻撃しました。 

 
>菅首相悪あがき？ 会見全文コピー配布で釈明 
 
がはははははは。 
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>＜蓮舫議員がいきなり詐欺被害金47億の基金設立 / 被害者の声は完全スルーに国

民ブチギレ！＞ 

 
この人の神経はどうなっているのでしょうかね？次は落選ですよ。 

 
>今年は暑中見舞いをお送りしようかと思います。もう季節ですので。 
 
いいですね～(^^)。 

2011/07/16 18:49

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

>いっていたら、彼女たちのパワーがそがれてしまう！！ 
 
云えてますね。 

 
>また、教科書問題も重要ですが、ご家庭でお子さまにしっかりとした歴史教育を行うこと

の方が大切な気がします。 

 
いや、そのご両親が洗脳されているのが現実なんです。 

 

2011/07/16 20:00Commented by candycakemilk さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
ふと思うのですが、日教組はともかく、都道府県の教育委員会も左翼思想に染まっている

んでしょうか…？  

 

2011/07/16 20:37Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんばんは。 
 
>ふと思うのですが、日教組はともかく、都道府県の教育委員会も左翼思想に染まってい

るんでしょうか…？ 

 
というか、日教組の息のかかった人が大半だと思いますよ。 

 
むろん、ニュートラルな人もいるでしょうけど。面倒起こしたくないから、前回踏襲型の採

択が圧倒的だとおもいます。 

 
これをひっくり返すのは、実は至難の技なんです。 

 

2011/07/16 23:37Commented by allco さん 

日教組や教育委員会を解体したり、イカダで共産国へ放り出すのは 
魔法使いにしか無理だと思います。 
１・・２度選挙で負けたとしても、何処かから、にょろにょろと顔を出す。 

 
私はガチガチその世代、学生生活を過ごしましたが、 
全く影響受けていません(笑)ストライキしてましたからね。 
この頃の方が分り易くて良かったかも。 
部落解放同盟が早めに事を治めたのと同様に、批判されずに利権を貪り 
成りを潜める方が生き延びるから。 

 
影響は、家庭内教育と躾け、祖父母と両親の脳内によると思います。 

 
何世代に渡り「お前等の先祖は卑怯で人殺しで泥棒だ」と言い伝える 
つもりなのか？教師もお互い様だ! 
100歩譲って事実だとしても、こんな事を教科書に載せて、 
ましてや外国からガタガタ言われる筋合い無いし、日本だけじゃ! 
 
同じ様な顔ぶれが「死刑制度反対」にも並ぶ。 
決まり台詞が「許す心をもつ」ですが、シナと朝鮮に言ってやれ! 
日本の恩恵で生かされる者は、日本に感謝。 
国境を意識しない日本人は国籍の重みを知らんからのぉ。 
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日本国籍を勝ち得たのは、私達のご先祖様が戦い抜き、その跡を、感謝されるインフラ整

備とお行儀と心のお陰じゃ! 
 
シナがどれだけ世界に触手を伸ばしても、尊ぶ価値に値しない事は 
明らかですからね。 
ヨーロッパのレストランには「お断り」貼り紙されてますよ。 
お金と引き換えに成らない世界観が存在するからです。 

 
これが「質」と言うもので「躾け」の成果。 
育てた様に育つ! 
学校教科書と家庭内教科書を使い分ける家族が正解でしょうね・・今は! 
 

2011/07/17 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>影響は、家庭内教育と躾け、祖父母と両親の脳内によると思います。 
 
そのウエイトも大きですね。 

 
>ヨーロッパのレストランには「お断り」貼り紙されてますよ。 
 
これはよく知られた事実ですね。 

 
>学校教科書と家庭内教科書を使い分ける家族が正解でしょうね・・今は! 
 
まったく同感です。  

 

2011/07/17 22:21Commented by meudon92 さん 

こんにちは、 

 
掲載してくださった村田春樹氏の動画を観て仰天しました。 
この中で語っておられる『李和子』 は、30年程前の職場の同僚かも。 
確かうちの兄貴と同じ年だったはずと、彼女のことを検索すると、年齢と顔写真が出まし

た。 
確実です。 
大阪の橋元知事と同じ進学校出身です。仕事は早くて正確で、際立っていました。そのく

せ出しゃばらず、余裕ができると、さり気なくわたしの面倒な仕事を肩代わりしてくれまし

た。これ以外にも、人の仕事を気軽に引き受けるし、何よりも職場にいい雰囲気をもたら

すムードメーカーでした。 
大阪の鶴橋に住んでいたけど、結婚して退職し、生駒に引っ越した後、一度家に遊びに

行きました。相変わらず、さり気なく優しかった。 
亭主は在日韓国人で活動家だったので、彼女は子育てしながら事務所を手伝っていると

人伝に聞いていました。 
彼女のことだから、さぞかし役に立つ事務員だろうと思っていましたが、、、、。 
ただ、有能ゆえに、祭り上げられたのでしょうか。  

 

2011/07/19 08:36Commented by mattake2 さん 

はじめまして。先日こちらの記事内容を私のブログで紹介させていただいたのですが、次

のようなコメントが届きました。 

 
＞滋賀県の湖西支部じゃなくて、 
神奈川県の湘西（しょうさい）支部ですよ。 
なんでこんな間違いが拡散しているのでしょうか。 

 
情報元に訂正を求めた方がよいとのご意見もいただいたので、連絡させていただきまし

た。私の方でも確認したいと思います。  

 

2011/07/19 08:39Commented by mattake2 さん 

【神奈川】小田原市議会は16日、「望ましい歴史教科書の採択を求める陳情書」を「反韓

国、反中国の感情をあおるべきではない」として賛成多数で採択した。民団湘西支部（白

海秦支団長）が5月25日に提出していた。白支団長は「議会に問題への認識を持っても
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らいたかった」と述べた。http://www.mindan.org/front/newsDetail.php?categ
ory=0&newsid=14597  
 
滋賀県ではなく、神奈川県湘西支部のようです。 

 
 

2011/07/19 12:51

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんにちは。  
 

>確実です。 
 
あら～、そんなことがあるのですか？ 

 
>ただ、有能ゆえに、祭り上げられたのでしょうか。 
 
う～ん、世の中、分からないものですね～。 

 

2011/07/19 12:53

Commented by 花うさぎ さん 

To mattake2さん こんにちは。  
 

>滋賀県ではなく、神奈川県湘西支部のようです。 
 
うわ～私の一方的な勘違いだったようです。情報感謝です。 

 
本文の方は訂正しておきました。この度はご迷惑をお掛けしました。  

 

2011/07/21 23:15Commented by deliciousicecoffee さん 

育鵬社の歴史教科書、大田原市教委が採択 

2011.7.15 20:30  
 
 栃木県大田原市教委は１５日、教育委員会を開き、市立中９校で来春から４年間使用

する歴史と公民の教科書について、「日本教育再生機構」のメンバーらが執筆した育鵬社

の教科書を採択した。育鵬社教科書の採択は全国で初めて。 

 
 市教委は平成１７年に市区町村立中では全国で初めて扶桑社の教科書を採択。２１年

の教育委員会でも継続使用を決めている。 

 
 教育委員会には委員６人が出席。「領土問題や拉致問題などが適切に掲載されてい

る」「学習指導要領に沿っている」など育鵬社を推す声が多数を占めた。採択は委員長を

除く５人で行われ、賛成４人、反対１人の賛成多数で育鵬社の教科書に決まった。 

 
 新江侃教育長は採択理由について「歴史教科書は歴史人物の掲載が多く、コラムなど

で生徒の関心をひく構成になっている。また公民も人権学習の内容が充実している」など

と述べた。 
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